

---

## Articles dans des revues à comité de lecture

---

- LIANG, Y., AMSILI, P. et BURNETT, H. (2021b). New ways of analyzing complementizer drop in Montréal French : Exploration of cognitive factors. *Language Variation and Change*, 33(3):359–385.
- BRUSINI, P., SEMINCK, O., AMSILI, P. et CHRISTOPHE, A. (2021). The acquisition of noun and verb categories by bootstrapping from a few known words : A computational model. *Frontiers in Psychology*, 12:3348.
- MILLER, P., HEMFORTH, B., AMSILI, P. et FLAMBARD, G. (2020). Missing antecedents found. *Proceedings of the Linguistic Society of America*, 5(1):822–834.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2016). Le même ou un autre : l’expression de l’identité et de la différence en discours. *Travaux de Linguistique*, 72:11–28. “Déterminants et Inférences” - Numéro coordonné par Francis Corblin et David Nicolas.
- AMSILI, P., ELLSIEPEN, E. et WINTERSTEIN, G. (2016). Optionality in the use of *too* : The role of reduction and similarity. *Revista da Abralín (Associação Brasileira de Linguística)*, 15(1):229–252.
- AMSILI, P. et WINTERSTEIN, G. (2015). Quelques combinaisons de connecteurs discursifs. *Verbum*, tome XXXVII(2):327–346. “La compositionnalité en question” - Numéro coordonné par Mathilde Dargnat et François Mouret.
- AMSILI, P. et WINTERSTEIN, G. (2012). Les déclencheurs de présupposition additifs. *Langages*, 186(2):85–100.
- AMSILI, P. (2007b). L’annulation des implicatures et des présuppositions. *Revue de Sémantique et Pragmatique*, 21–22:193–206.
- ROUSSARIE, L. et AMSILI, P. (2007). Interpréter les pronoms phrastiques. *Modèles Linguistiques*, 56:83–112.
- AMSILI, P., DENIS, P. et ROUSSARIE, L. (2006). Anaphores abstraites en français : représentation formelle. *TAL (Traitement Automatique des Langues)*, 46(1):16–39.
- AMSILI, P. et BRAS, M. (1998). DRT et compositionnalité. *TAL (Traitement Automatique des Langues)*, 39(1):131–160. Numéro spécial “La compositionnalité”.
- AMSILI, P. (1994b). Représentation en DRT de quelques propriétés aspectuelles du terme ‘ne... plus’. *Cahiers de Grammaire*, 19:75–101.

---

## Chapitres d’ouvrages

---

- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2021). Plus in the French negative system. A presuppositional and non-quantificational n-word. In DRAGOMIRESCU, A. et NICOLAE, A., éditeurs : *Romance Languages and Linguistic Theory 2017 : Selected papers from Going Romance 31*, Bucharest, volume 335, pages 30–47. John Benjamins Publishing Company, Amsterdam.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2020). Antiprésuppositions et présuppositions obligatoires. In BEYSSADE, C., éditeur : *Les implicatures – Au delà du sens littéral*, pages 183–210. Iste editions, Londres.
- BRUSINI, P., de CARVALHO, A., DAUTRICHE, I., GUTMAN, A., CAUVET, E., MILLOTTE, S., AMSILI, P. et CHRISTOPHE, A. (2018). Bootstrapping lexical and syntactic acquisition. In HICKMAN, M., VENEZIANO, E. et HARRIET, J., éditeurs : *Sources of variations in first language acquisition : Languages, contexts, and learners*, volume 22 de *Trends in Language Acquisition Research*, pages 63–80. John Benjamins.
- AMSILI, P. (2016b). Formalisations logiques et compositionnelles de la présupposition. In GODART-WENDLING, B. et RAÏD, L., éditeurs : *À la recherche de la présupposition*, pages 205–229. Iste editions, Londres.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2010). Obligatory presuppositions in discourse. In BENZ, A., KUEHNLEIN, P. et SIDNER, C., éditeurs : *Constraints in Discourse 2*, Pragmatics & Beyond, pages 105–123. Benjamins Publishers, Amsterdam & Philadelphia.
- AMSILI, P. et LE DRAOULEC, A. (1998). An account of negated sentences in the DRT framework. In GINZBURG, J., KHASIDASHVILI, Z., VOGEL, C., LEVY, J.-F. et VALLDUVÍ, E., éditeurs : *The Tbilisi Symposium on Language, Logic and Computation : selected papers*, CSLI Lecture Notes, pages 3–17. Cambridge University Press.
- AMSILI, P., GAL, A., MOLINÈS, F., SAINT-DIZIER, P. et VIEGAS, E. (1991c). Interface intelligente en langue naturelle pour interroger des bases de données. In *Actes du colloque ILN’91 (Informatique et Langue Naturelle)*, Nantes. LIANA.
- AMSILI, P., GAL, A., MOLINÈS, F., SAINT-DIZIER, P. et VIEGAS, E. (1991e). Towards generating cooperative responses in natural language : a case study. In BHATKAR, V. P. et REGE, K. M., éditeurs : *Frontiers in Knowledge-Based Computing*, New Delhi (India). Narosa Publishing House. Proceedings of KBCS-90, dec 13-15, 1990, Pune, India.

---

## Articles d'encyclopédie

---

- AMSILI, P. (2021b). La sémantique et la pragmatique. In ABEILLÉ, A. et GODARD, D., éditeurs : *La Grande Grammaire du Français*, chapitre Introduction, pages XLI–XLVI. Actes Sud, Arles.
- GODARD, D. et AMSILI, P. (2021a). Les quantifieurs ‘chaque’ et ‘chacun’. In ABEILLÉ, A. et GODARD, D., éditeurs : *La Grande Grammaire du Français*, chapitre V - La détermination et la quantification, pages 615–618. Actes Sud, Arles.
- GODARD, D. et AMSILI, P. (2021b). Les quantifieurs ‘tout’ et ‘tous’. In ABEILLÉ, A. et GODARD, D., éditeurs : *La Grande Grammaire du Français*, chapitre V - La détermination et la quantification, pages 619–630. Actes Sud, Arles.
- AMSILI, P. (2021a). Les subordonnées circonstancielles de finalité. In ABEILLÉ, A. et GODARD, D., éditeurs : *La Grande Grammaire du Français*, chapitre XIV - Les subordonnées circonstancielles, pages 1588–1599. Actes Sud, Arles.
- AMSILI, P., DESMETS, M. et ROUSSARIE, L. (2021b). Les constructions comparatives, superlatives et consécutives. In ABEILLÉ, A. et GODARD, D., éditeurs : *La Grande Grammaire du Français*, chapitre XV - Les comparatives et les consécutives, pages 1641–1648. Actes Sud, Arles.
- AMSILI, P., DESMETS, M. et ABEILLÉ, A. (2021a). Les constructions comparatives incomplètes. In ABEILLÉ, A. et GODARD, D., éditeurs : *La Grande Grammaire du Français*, chapitre XV - Les comparatives et les consécutives, pages 1686–1698. Actes Sud, Arles.
- AMSILI, P. (2006b). Donkey sentence. In GODARD, D., ROUSSARIE, L. et CORBLIN, F., éditeurs : *Sémanticlopédie : dictionnaire de sémantique*. GDR Sémantique & Modélisation, CNRS, <http://www.semantique-gdr.net/dico/>.
- AMSILI, P. (2006a). Antonymie. In GODARD, D., ROUSSARIE, L. et CORBLIN, F., éditeurs : *Sémanticlopédie : dictionnaire de sémantique*. GDR Sémantique & Modélisation, CNRS, <http://www.semantique-gdr.net/dico/>.

---

## Communications sélectionnées avec actes

---

- KLETZ, D., AMSILI, P. et CANDITO, M. (2023a). The self-contained negation test set. In BELINKOV, Y., HAO, S., JUMELET, J., KIM, N., MCCARTHY, A. et MOHEBBI, H., éditeurs : *Proceedings of the 6th BlackboxNLP Workshop : Analyzing and Interpreting Neural Networks for NLP*, pages 212–221, Singapore. Association for Computational Linguistics.
- LIANG, Y., AMSILI, P. et BURNETT, H. (2023). Uniformité de la densité informationnelle : le cas du redoublement du sujet. In SERVAN, C. et VILNAT, A., éditeurs : *Actes de CORIA-TALN 2023*, pages 164–176, Paris, France. ATALA.
- KLETZ, D., CANDITO, M. et AMSILI, P. (2023b). Probing structural constraints of negation in pretrained language models. In ALUMÄE, T. et FISHEL, M., éditeurs : *Proceedings of the 24th Nordic Conference on Computational Linguistics (NoDaLiDa)*, pages 541–554, Tórshavn, Faroe Islands. University of Tartu Library.
- WANG, X., SEMINCK, O. et AMSILI, P. (2022). Investigating associative, switchable and negatable Winograd items on renewed French data sets. In *Actes de la 29e Conférence sur le Traitement Automatique des Langues Naturelles. Volume 1 : conférence principale*, pages 136–143, Avignon, France. ATALA.
- LIANG, Y., ABBOU, J., AMSILI, P., DÉNIGOT, Q., MARTIN, A. et BURNETT, H. (2022a). Soft intervention effects in sociolinguistic variation. In *poster presented at the 45th Generative Linguistics in the Old World (GLOW) conference*.
- CHEN, S., AMSILI, P. et LIANG, Y. (2021a). Inter-clausal anaphora in chinese conditionals : a multi-factorial analysis. In JONG-BOK, K., ZONG, C. et CHERSONI, E., éditeurs : *Proceedings of the 35th Pacific Asia Conference on Language, Information and Computation (PACLIC 35)*, Shanghai.
- MISSUD, A., AMSILI, P. et VILLOING, F. (2020). VerNom : une base de paires morphologiques acquise sur très gros corpus. In BENZITOUN, C., BRAUD, C., HUBER, L., LANGLOIS, D., OUNI, S., POGODALLA, S. et SCHNEIDER, S., éditeurs : *6e conférence conjointe JEP-TALN-RÉCITAL. Volume 2 : Traitement Automatique des Langues Naturelles*, pages 305–313, Nancy, France. ATALA.
- SEMINCK, O., SEGONNE, V. et AMSILI, P. (2019). Modèles de langue appliqués aux schémas Winograd français. In *Actes de la conférence TALN 2019*, Toulouse.
- GLIOSCA, Q. et AMSILI, P. (2019). Résolution de coréférence basée sur les têtes. In *Actes de la conférence TALN 2019 (articles courts)*, Toulouse.
- SEMINCK, O. et AMSILI, P. (2018b). The time course of anaphora resolution in natural text reading. In *Proceedings of the ninth conference “Linguistic Evidence” (posters)*, Tübingen.
- SEMINCK, O. et AMSILI, P. (2018a). A gold anaphora annotation layer on an eye movement corpus. In CHAIR), N. C. C., CHOUKRI, K., CIERI, C., DECLERCK, T., GOGGI, S., HASIDA, K., ISAHARA, H., MAEGAARD, B., MARIANI, J., MAZO, H., MORENO, A.,

- ODIJK, J., PIPERIDIS, S. et TOKUNAGA, T., éditeurs : *Proceedings of the Eleventh International Conference on Language Resources and Evaluation (LREC 2018)*, Miyazaki, Japan. European Language Resources Association (ELRA).
- AMSILI, P. et SEMINCK, O. (2017c). Schémas Winograd en français : une étude statistique et comportementale (Winograd schemas in French : a statistical and behavioral study). In *Actes des 24ème Conférence sur le Traitement Automatique des Langues Naturelles. Volume 2 - Articles courts*, pages 28–35, Orléans, France. ATALA.
- AMSILI, P. et SEMINCK, O. (2017b). A Google-proof collection of French Winograd schemas. In *Proceedings of the 2nd Workshop on Coreference Resolution Beyond OntoNotes (CORBON 2017)*, pages 24–29, Valencia. EACL, Association for Computational Linguistics.
- SEMINCK, O. et AMSILI, P. (2017b). A computational model of human preferences for pronoun resolution. In *Proceedings of the Student Research Workshop at the 15th Conference of the European Chapter of the Association for Computational Linguistics*, pages 53–63. Association for Computational Linguistics.
- GINZBURG, J., TIAN, Y., AMSILI, P., BEYSSADE, C., HEMFORTH, B., MATHIEU, Y., SAILLARD, C., HOUGH, J., KOUSIDIS, S. et SCHLANGEN, D. (2014). The disfluency, exclamation and laughter in dialogue (duel) project. In *Proceedings of the 18th SemDial Workshop on the Semantics and Pragmatics of Dialogue (DialWatt), Posters*, pages 176–178.
- BRUSINI, P., AMSILI, P., CHEMLA, E. et CHRISTOPHE, A. (2014). Simulation de l'apprentissage des contextes nominaux/verbaux par n-grammes. In BLACHE, P., éditeur : *Actes de TALN 2014 (Traitement automatique des langues naturelles)*, Marseille. ATALA.
- AMSILI, P. et GUIDA, F. (2014). Vers une analyse multi-factorielle de l'alternance indicatif/subjonctif. *SHS Web of Conferences*, 8:2313–2331. Actes du 4e Congrès Mondial de Linguistique Française.
- CANDITO, M., AMSILI, P., BARQUE, L., BENAMARA, F., de CHALENDAR, G., DJEMAA, M., HAAS, P., HUYGHE, R., MATHIEU, Y., MULLER, P., SAGOT, B. et VIEU, L. (2014). Developing a French Framenet : Methodology and first results. In CALZOLARI, N., CHOUKRI, K., DECLERCK, T., LOFTSSON, H., MAEGAARD, B., MARIANI, J., MORENO, A., ODIJK, J. et PIPERIDIS, S., éditeurs : *Proceedings of the Ninth International Conference on Language Resources and Evaluation (LREC-2014), poster session*, pages 1372–1379, Reykjavik, Iceland. European Language Resources Association (ELRA).
- BITTAR, A., AMSILI, P., DENIS, P. et DANLOS, L. (2011b). French Timebank : An ISO-TimeML annotated reference corpus. In *Proceedings of the 49th Annual Meeting of the Association for Computational Linguistics (short papers)*, pages 130–134, Portland, Oregon.
- BITTAR, A., AMSILI, P. et DENIS, P. (2011a). French Timebank : un corpus de référence sur la temporalité en français. In LAFOURCADE, M. et PRINCE, V., éditeurs : *Actes de TALN 2011 (Traitement automatique des langues naturelles)*, pages 259–270, Montpellier. ATALA. Articles longs.
- AMSILI, P. et ROUSSARIE, L. (2004). Vers une  $\lambda$ -DRT étendue. In ASHER, N. et DANLOS, L., éditeurs : *Actes de l'atelier SDRT associé à TALN'04*, Fès, Maroc. 10p.
- AMSILI, P. (2003a). L'antonymie en terminologie : quelques remarques. In *Actes de la conférence « Terminologie et Intelligence Artificielle » (TIA) 2003*, Strasbourg. 10p.
- ROUSSARIE, L. et AMSILI, P. (2002). Discours et compositionnalité. In PIERREL, J.-M., éditeur : *Actes de TALN 2002 (Traitement automatique des langues naturelles)*, pages 383–388, Nancy. ATALA, ATILF.
- AMSILI, P. et HATHOUT, N. (1998). Systèmes de types pour la ( $\lambda$ -)DRT ascendante. In ZWEIGENBAUM, P., éditeur : *Actes de TALN 1998 (Traitement automatique des langues naturelles)*, pages 92–101, Paris. ATALA.
- AMSILI, P. et ROSSARI, C. (1998). Tense and connective constraints on the expression of causality. In *Proc. of ACL-COLING'98 (17th International Conference on Computational Linguistics and 36th Annual Meeting of the Association for Computational Linguistics)*, pages 48–54, Montréal.
- AMSILI, P. et HATHOUT, N. (1996). Computational semantics of time/negation interaction. In *Proc. of COLING 96 (Int. Conf. on Computational Linguistics)*, pages 29–34, København.
- AMSILI, P. (1996b). Sémantique computationnelle de l'interaction temps/négation. In *Actes du 10e congrès RFIA*, Rennes. 10p.
- AMSILI, P. et LE DRAOULEC, A. (1995a). An account of negated sentences in the DRT framework. In *Extended abstracts of the Tbilisi Symposium on Language, Logic and Computation*, Tbilisi. Research Paper HCRC/RP-72.
- AMSILI, P. et LE DRAOULEC, A. (1995b). Contribution to the event negation problem. In *Amsili et al. (1995)*, pages 17–29. Workshop Notes of the 5th International Workshop TSM'95.
- CONDAMINES, A. et AMSILI, P. (1993). Terminology between language and knowledge : an example of terminological knowledge base. In *TKE'93 (Int. Conf. on Terminological Knowledge Engineering)*, pages 316–323. Köln, Août 1993.
- AMSILI, P., CHOLVY, L., GAL, A., MOLINÈS, F., SAINT-DIZIER, P. et VIEGAS, E. (1991b). Generating cooperative responses in natural language. In *Proceeding of Avignon'91*, Avignon.

- AMSILI, P., GAL, A., MOLINÈS, F., SAINT-DIZIER, P. et VIEGAS, E. (1991d). Some linguistic aspects of the generation of cooperative responses. *In Proceeding of ICO'91*, Montréal.
- AMSILI, P., CHOLVY, L., GAL, A., MOLINÈS, F., MORGAND, P., SAINT-DIZIER, P. et VIEGAS, E. (1991a). Interfaces intelligentes d'interrogation de bases de données (génération de réponses coopératives en langue naturelle). *In Actes du colloque "Génie Linguistique 91"*, volume 1 (Recherche et développement), Versailles.
- AMSILI, P. et SAINT-DIZIER, P. (1989). Modélisation et implantation d'un générateur de langue naturelle. *In Actes du Septième congrès RFLA*, volume 1, pages 229–241, Paris. Afcet.

---

### Communications sélectionnées sans actes

---

- DURON TEJEDOR, A., AMSILI, P. et POIBEAU, T. (2023). How to evaluate coreference in literary texts? *In JANNIDIS, F., ROMANOWSKA, I. et ŠEĽA, A., éditeurs : Poster presented at the Fourth Conference on Computer Humanities Research*, Epita, Paris.
- KOLOS, E. et AMSILI, P. (2022). Réseaux de neurones pour une détection automatique des npi. *In Poster présenté aux journées jointes des groupements de recherche LIFT (Linguistique Informatique, Formelle et de Terrain) et TAL (Traitement Automatique des Langues) (LIFT-TAL 2022)*, pages 162–171.
- LIANG, Y., AMSILI, P. et BURNETT, H. (2022b). Revisiter l'omission du complémenteur que en français montréalais : exploration de facteurs cognitifs. *In Abstract presented at the Colloque International "1971-2021 - 50 ans de corpus montréalais"*.
- LIANG, Y., AMSILI, P. et BURNETT, H. (2021a). Exploring the polarity effect on future variation in parisian french. *In Paper presented at the 13th biennial conference "UK Language Variation and Change"*. University of Glasgow.
- CHEN, S., LIANG, Y. et AMSILI, P. (2021b). Chinese inter-clausal anaphora in conditionals : A mixed effects logistic regression study. *In Abstract presented at the 34th Paris Meeting on East Asian Linguistics (JLAO34)*. Centre de Recherches Linguistiques sur l'Asie Orientale, CNRS.
- LIANG, Y., AMSILI, P. et BURNETT, H. (2021c). Revisiter l'omission du complémenteur "que" en français montréalais : exploration de facteurs cognitifs. *In Paper presented at the Annual Conference of the Canadian Linguistic Association*.
- LIANG, Y., AMSILI, P. et BURNETT, H. (2019). Faut je t'apporte quelque chose : Complementizer drop in quebec french. *In Poster presented at CSSP 2019 (Colloque de Syntaxe et Sémantique à Paris)*, Paris.
- SEMINCK, O. et AMSILI, P. (2019). A cost metric for pronoun resolution : uncertainty increases processing cost. *In BADE, N., BOMBI, C., FRICKE, L., ONEA, E. et ZIMMERMANN, M., éditeurs : Book of abstracts, Conference on Rational Approaches in Language Science (RAILS)*, Saarbrücken.
- GUO, J. et AMSILI, P. (2019). Chinese additive presupposition trigger *ye* (too) in questions. *In BADE, N., BOMBI, C., FRICKE, L., ONEA, E. et ZIMMERMANN, M., éditeurs : Book of abstracts, workshop "Exhaustivity in Questions and Answers – Experimental and theoretical approaches" (ExQA2019)*.
- MILLER, P., HEMFORTH, B., FLAMBARD, G. et AMSILI, P. (2019). Missing antecedents found. *In Poster presented at the 93rd Annual Meeting of the Linguistic Society of America*, New York.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2017d). Some specificities of the n-word *plus* in French. *In Book of abstracts, Going Romance*, Bucarest.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2017a). Negation, presupposition and quantification : the case of the French n-word *plus*. *In ROITMAN, M., SULLET-NYLANDER, F. et ARVIDSSON, K., éditeurs : Book of abstracts, international conference "The Pragmatics of Negation – Aspects of Communication"*, Stokholm.
- SEMINCK, O. et AMSILI, P. (2017c). Predicting processing cost of anaphora resolution. *In TEICH, E., MÖBIUS, B. et DEMBERG, V., éditeurs : Book of Abstracts, Theme Session "Informationstheoretisch basierte Modellierung sprachlicher Variation im Kontext"*, Saarbrücken. 39st Annual Meeting of the Deutsche Gesellschaft für Sprachwissenschaft.
- SEMINCK, O. et AMSILI, P. (2016). A cognitively plausible model for anaphora resolution. *In Poster presented at the 22nd AMLaP conference, Architectures and Mechanisms for Language Processing*, Bilbao.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2013). Beyond obligatory presuppositions. *In Book of abstracts, 19th International Congress of Linguists*, page 20, Genève. Session "Semantics-Pragmatics interface" (Kai von Stechow & David Beaver).
- AMSILI, P., ELLSIEPEN, E. et WINTERSTEIN, G. (2012a). Parameters on the obligatoriness of too. *In Proceedings of "Logic and Engineering of Natural Language Semantics" (LENLS-9)*, Miyazaki, Japan.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2012). Presupposition as a cohesive device. *In Proceedings of IX Workshop on Formal Linguistics*. Universidade Federal do Rio de Janeiro.
- BRUSINI, P., AMSILI, P., CHEMLA, E. et CHRISTOPHE, A. (2011). Learning to categorize nouns and verbs on the basis of a few

- known examples : A computational model relying on 2-word contexts. *In Society for Research on Child Development Biennial Meeting*, Montréal, Canada.
- AMSILI, P. et DESMETS, M. (2009). Parenthetical scalar comparatives. *In Proceedings of Theme Session on “Comparison constructions and similarity-based classification”*, Osnabrück. 31st Annual Meeting of the Deutsche Gesellschaft für Sprachwissenschaft.
- AMSILI, P. et DESMETS, M. (2008a). Comparatives scalaires parenthétiques. *In Actes du Colloque international « La scalarité dans tous ses aspects » (org. réseau Gramm-R)*, Gand.
- AMSILI, P. et RAYNAL, C. (2008). Restriction et syntagmes nominaux : sémantique et pragmatique. *In Journées Sémantique et Modélisation*, Toulouse.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2008b). Obligatory redundancy in discourse : presupposition, antipresupposition and non-truth conditional content. *In Journées Sémantique et Modélisation*, Toulouse.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2006b). Compulsory presupposition in discourse. *In SIDNER, C., HARPUR, J., BENZ, A. et KÜHNLEIN, P., éditeurs : Proceedings of the Workshop on Constraints in Discourse 2006*, Maynooth, Ireland.
- AMSILI, P. (2006c). L’annulation des implicatures et des présuppositions. Exposé sélectionné aux 4<sup>es</sup> Rencontres de Sémantique et Pragmatique, Université d’Orléans.
- AMSILI, P., RAYNAL, C. et ROUSSARIE, L. (2002). Stop presupposing the computation of presupposition : the case of the french adjective *seul*. *In BENDE-FARKAS, A. et RIESTER, D., éditeurs : Proceedings of the Workshop on Information Structure in Context*, Stuttgart.
- AMSILI, P. et CORBLIN, F. (1997). Bare counterfactuals in discourse. Selected communication to the symposium « Application of Pragmatic Theories of Discourse Structure to Natural Language Interpretation » ; European Summer School in Logic, Language and Information (ESSLLI’97).
- KAMP, H., AMSILI, P., FORTMANN, C., KRAUSE, P., SCHIEHLEN, M. et VOGEL, C. (1996). Coordination and Modification : Full and underspecified syntactic and semantic representations for coordinated NPs and the interface between them. *In Conférence de sémantique (préférentiellement) non lexicale*, Paris.
- AMSILI, P. (1996a). Passé simple et négation : étude de corpus. *In Deuxièmes rencontres des jeunes linguistes : résumé des présentations*, Dunkerque.
- AMSILI, P. (1995b). Quelques emplois particuliers de *ne... plus*. *In Premier colloque Chronos*, Dunkerque.

---

### Editions d’actes (sans ISBN)

---

- AMSILI, P., BORILLO, M. et VIEU, L., éditeurs (1995). *Time, Space, and Movement. Meaning and Knowledge in the Sensible World*, Château de Bonas, Gers, France. Workshop Notes of the 5th International Workshop TSM’95.

---

### Recensions

---

- AMSILI, P. (2012a). Note de lecture à propos de *Computational Modeling of Human Language Acquisition Morgan & Claypool publishers, 2011*. *TAL (Traitement Automatique des Langues)*, 52(3):277–279.
- AMSILI, P. (2005). Note de lecture à propos de *Patrice Enjalbert, Sémantique et traitement automatique du langage naturel, Paris : Hermès, 2005*. *TAL (Traitement Automatique des Langues)*, 46(3):217–221.
- AMSILI, P. (1997b). Note de lecture à propos de “sémantique du temps et lambda-calcul, francis renaud, puf 1996”. *TAL (Traitement Automatique des Langues)*, 38(1):177–182.
- AMSILI, P. (1997a). Note de lecture à propos de *Diversité des langues et représentations cognitives, Catherine Fuchs et Stéphane Robert, éditeurs. Revue de Sémantique et Pragmatique*, 1(3):207–208.

---

### Autres exposés

---

- AMSILI, P. (2022). Schémas Winograd : données et modèles. Exposé au séminaire mensuel du laboratoire Lattice.
- AMSILI, P. (2018a). Autour de la résolution automatique de coréférence. Exposé invité au séminaire du CENTAL, Louvain.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2017c). Quelques propriétés distributionnelles et sémantiques de la semi-négation *plus*. Exposé invité, séminaire mensuel du laboratoire Lattice.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2017b). Plus : une semi-négation pas comme les autres. Talk given at the Linglunch Paris Diderot.

- AMSILI, P., BRUSINI, P., CHEMLA, E. et CHRISTOPHE, A. (2015). Learning to categorize nouns and verbs on the basis of a few known examples : A computational model relying on  $n$ -grams. Talk given at the Dublin Computational Linguistics Research Seminar Series (DCLRS).
- AMSILI, P. (2014a). Learning to categorize nouns and verbs on the basis of a few known examples : A computational model relying on  $n$ -grams. Talk given at the computer science department of the Universidade de São Paulo, São Carlos campus, Brasil.
- AMSILI, P. (2014d). Obligatory presuppositions : experimental aspects. Talk given at the linglunch at the Universidade Federal de São Carlos, Brasil.
- AMSILI, P. (2014b). Learning to categorize nouns and verbs on the basis of a few known examples : A computational model relying on  $n$ -grams. Talk given at the Universidade Estadual de Campinas, Brasil.
- AMSILI, P. (2014e). Towards a multi-factorial analysis of French subjunctive. Talk given at the linguistic department of the Universidade Estadual of São Paulo, Brasil.
- AMSILI, P. (2014c). The negation of events. Talk given as an invited professor at the Universidade Federal de São Carlos, Brasil.
- AMSILI, P. (2013). Similarité des contextes et cohésion obligatoire. Exposé à l'atelier « Déterminants et Inférences » organisé par Francis Corblin. <http://determinants.free.fr/>.
- AMSILI, P., ELLSIEPEN, E. et WINTERSTEIN, G. (2012b). Les paramètres du caractère obligatoire de *aussi*. Journée d'étude organisée par Mathilde Dagnat et Sandra Teston-Bonnard, « Marquage et non marquage des relations de discours ». ENS Lyon.
- AMSILI, P., ELLSIEPEN, E. et WINTERSTEIN, G. (2012c). A quel point *aussi* est obligatoire. Journée d'étude sur les anaphores, organisée par Barbara Hemforth et Saveria Colonna, Université Paris Diderot.
- AMSILI, P. (2011). Obligation de cohésion discursive : le cas des présuppositions. Exposé au séminaire du LDI (Paris 13) (invitation S. Mejri).
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2009). Obligatory redundancy in discourse. Exposé au Linglunch Paris Diderot.
- AMSILI, P. (2009c). Traitement compositionnel et discursif de la présupposition. Exposé pour les 2e rencontres du projet CAuLD (Construction Automatique de représentations logiques du Discours (resp. Sylvain Pogodalla). Nancy.
- AMSILI, P. (2009b). Obligatory presuppositions. Exposé dans l'atelier "Logical Methods for Discourses", organisé dans le cadre du projet CAuLD par S. Pogodalla. Nancy.
- AMSILI, P. et DESMETS, M. (2008b). French comparative ellipsis. talk given at the International Conference on Elliptical Constructions.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2008a). Obligatory redundancy in discourse : presupposition, antipresupposition and non-asserted content. Talk given at the Syntax-Semantics Reading Group, MIT.
- AMSILI, P. (2008). Compte-rendu de lecture à propos de *discourse parallelism, ellipsis, and ambiguity*, asher et al, 2001. Groupe de lecture sur l'ellipse, organisé par François Mouret, laboratoire LLF.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2007). Les présuppositions obligatoires : contraintes discursives et pragmatiques. Séminaire de l'ERSSàB, Bordeaux.
- AMSILI, P. (2007a). Etude sur corpus des emplois non anaphoriques de *ce*. Groupe de travail sur la résolution des anaphores, Lattice - Paris Diderot.
- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2006a). *Aussi* et les présuppositions obligatoires. Journées du PICS France-Espagne sur les connecteurs, 30 juin 2006, Toulouse.
- AMSILI, P. et ROUSSARIE, L. (2005). Anaphores abstraites en français : représentation formelle. Exposé au séminaire TALaNa/LaTTICe.
- AMSILI, P. (2004b). Traitement de la présupposition en DRT selon Hans Kamp. Présenté au groupe de travail "Présupposition" du GDR « Sémantique & Modélisation » CNRS 2521.
- AMSILI, P. (2004a). Représentation formelle et compositionnelle de la restriction (seul/seulement). Exposé invité au séminaire de l'ERSS, Université de Toulouse 2. Invitation d'Andrée Borillo.
- AMSILI, P. (2003c). Présuppositions et implicatures conversationnelles selon Mandy Simons. Présenté au groupe de travail "Présupposition" du GDR « Sémantique & Modélisation » CNRS 2521.
- AMSILI, P. (2003b). La présupposition selon Stalnaker selon Mandy Simons. Présenté au groupe de travail "Présupposition" du GDR « Sémantique & Modélisation » CNRS 2521.
- AMSILI, P. (2003d). Sémantique formelle et compositionnelle du langage naturel : quelques problèmes en  $\lambda$ -DRT. Exposé invité au séminaire Linguistique et Informatique de l'équipe SIGNES (Inria-Labri), Bordeaux. Invitation de Christian Rétoré.

- AMSILI, P. et BEYSSADE, C. (2003). Anaphoric chains and discourse structure. Invited contribution to the Workshop “Discourse Structure : Linguistic and Psycholinguistic Approaches”, Utrecht Institute of Linguistics.
- AMSILI, P. et ROUSSARIE, L. (2002). Discours et compositionnalité. Groupe de travail TALaNa - LaTTICe, Université Paris 7.
- AMSILI, P. (2001). Le temps en ( $\lambda$ -)DRT typée. Exposé invité au séminaire du Loria, Nancy. Invitation de Djamé Seddah.
- AMSILI, P. (2000). Temps et négation en DRT. Séminaire dans le groupe sémantique de LaTTICe.
- AMSILI, P. (1997c). Some bare counterfactuals in discourse. Guest lecture, dept of Computer Science, Trinity College Dublin. Invitation de Carl Vogel.
- AMSILI, P. (1996c). Temps et négation en sémantique dynamique. Exposé invité aux « journées d’Archamp » organisées sur le thème « Global and local phenomena in interpretation » (invitation de Lucia Tovenà et Jacques Jayez).
- AMSILI, P. (1995a). The French presupposition trigger *ne... plus* : temporal, modal and anaphoric uses. Guest Lecture, IMS, Stuttgart. Invitation de Hans Kamp.
- AMSILI, P. (1995c). Temps et négation à l’interface syntaxe/sémantique. Séminaire donné au CRIN, Université de Nancy. Invitation de M. Jean-Marie Pierrrel.
- AMSILI, P. (1994c). Traitement anaphorique de la présupposition. Séminaire du groupe « Langue, Raisonnement, Calcul » (IRIT - ERSS).
- AMSILI, P. (1993b). Petite étude linguistique de *ne... plus*. Séminaire du groupe « Langue, Raisonnement, Calcul » (IRIT - ERSS).
- AMSILI, P. (1992). Détermination de la structure argumentale des réponses à une base de données. Séminaire donné à l’Université Libre de Bruxelles (invitation du Pr. Marc Dominicy), département de linguistique.
- AMSILI, P. (1990). Architecture du composant “comment dire” dans un système de génération automatique de réponses coopératives en langage naturel. Séminaire donné à l’Université de Montréal dans le cadre des séminaires du département « Informatique et Recherche Opérationnelle » (invitation du Pr. Guy Lapalme).

---

## Rapports techniques

---

- AMSILI, P. (1993a). Evaluation du logiciel *le lexicaliste*. Rapport technique, Aramihs. Rapport technique Aramihs Eurolang WP2/BDT1, 3 Mars 1993, confidentiel Matra Marconi Space.
- AMSILI, P., CONDAMINES, A., MONNIER, P. et SOUBEILLE, A.-M. (1993). Modèle terminologique pour matra marconi space. Rapport technique, Aramihs. Rapport technique Aramihs Eurolang WP2, 23 Mars 1993, confidentiel Matra Marconi Space.

---

## Mémoires

---

- AMSILI, P. (2016a). *De la présupposition obligatoire et autres considérations sémantiques*. Mémoire d’habilitation à diriger des recherches, Université Paris Diderot.
- AMSILI, P. (1994a). *Calcul de la négation temporelle en français : le cas du terme présuppositionnel ne... plus*. Thèse d’université, Université Paul Sabatier, Toulouse.
- AMSILI, P. (1989). *Un générateur du français de base*. Mémoire de D.E.A., IRIT – Université Paul Sabatier, Toulouse.
- AMSILI, P. et ROBLES, P. (1988). Génération automatique d’évaluateurs pour certaines grammaires d’attribut non circulaires. Mémoire de maîtrise, Université de Bordeaux I.

---

## Manuscrits

---

- AMSILI, P. (2018b). Etude quantitative sur la présupposition. unpublished ms, version 1, Université Paris Diderot.
- AMSILI, P. (2012b). Peut-on enlever *aussi*? unpublished ms, 8p., Université Paris Diderot.
- AMSILI, P. (2010). Les ajouts circonstanciels finals. Chapitre en cours de relecture/réécriture pour la Grande Grammaire du Français, éditée par Anne Abeillé et Danièle Godard.
- AMSILI, P. (2009a). Chaque âge n’a pas son homère : petite étude de corpus sur l’interaction entre négation et quantification universelle. manuscrit non publié, Université Paris Diderot.
- AMSILI, P., LANDRAGIN, F., ACOSTA, A. et BITTAR, A. (2007). Résolution anaphorique : état d’une réflexion collective. Manuscrit soumis (et non accepté) pour une journée d’étude de l’ATALA, laboratoire Lattice, Université Paris Diderot,

4p.

AMSILI, P. (2007c). Résolution automatique des anaphores abstraites : quelques considérations théoriques et pratiques. Manuscrit soumis (et non accepté) pour TALN 2007, 10p.

---

## Ressources

---

AMSILI, P. et SEMINCK, O. (2017a). A collection of French Winograd Schemas. French Winograd schemas inspired by Levesque, Davis and Morgenstern 2012 collection in English.

SEMINCK, O. et AMSILI, P. (2017a). APADEC : Anaphoric pronouns and their antecedent in the dundee eye-tracking corpus. Annotation layer for the English part of the Dundee Eye-Tracking Corpus, a resource of eye-tracking data from ten participants reading newspaper articles (50K words, Kennedy and Pynte 2005). All anaphoric pronouns and their antecedents were manually annotated.

BITTAR, A. et AMSILI, P. (2011). French Time Bank : un corpus de référence sur la temporalité en français. Corpus français (extraits du journal "L'Est Républicain") annoté selon le schéma ISO-TimeML.